

SANTIAGO, 24 de Mayo de 1973.

DE: CLAUDIO DRREGO VICUÑA

A ; PRESIDENTE NACIONAL.

Ante el desarrollo de los hechos políticos, la dinámica que está adquiriendo el proceso y el clima psicológico que vive el país, me parece necesario que se adopten algunas líneas de evaluación estratégica de caracter básico.

- 1) Solicitar a la División Político-Técnica aún antes de la puesta en marcha de la Comisión de Información y Análisis Político su evaluación sobre el desarrollo probable de la crisis de abastecimiento desde los meses de Junio a Septiembre. Si es posible con precisión de semanas y días.
- 2) Solicitar al Departamento Sindical y a los diferentes frentes funcionales, el calendario probable de conflictos a desarrollarse en ese período, sus causas, los sectores involucrados y la fuerza que en ellos representa la Democracia Cristiana.
- 3) Realizar una investigación motivacional sobre el grado de saturación de tensiones que tienen los diversos sectores de la comunidad nacional ante los probables efectos de la crisis del invierno.
- 4) Solicitar de la Comisión Internacional una evaluación de las líneas potenciales de ayuda política con que cuenta el Gobierno, de parte de otros países, para paliar los efectos de la crisis de invierno.
- 5) Solicitar un estudio de la incidencia de estos factores en la Seguridad Nacional, tanto desde el punto de vista inmediato como a mediano y largo plazo.



Como Ud. comprenderá, estos son datos fundamentales para un análisis político que permita enfrentar la crisis en una posición ofensiva y no simplemente defensiva ante las maniobras publicitarias y políticas del Gobierno.

Atentamente,

CLAUDIO OBREGO VICUN